



Zürich, 12. Juli 2018

Kunstaustellung «Art with Heart» - Wir sammeln für geflüchtete Menschen

Ausstellung in der Galerie STARKART vom 14. bis 16. September 2018

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne laden wir Sie am Freitag, den 14. September 2018, um 17.00 Uhr in die Galerie STRARKART zur Eröffnung der Charity-Ausstellung «Art with Heart» des Kollektivs Atelier Brauerstrasse ein. Die Ausstellung findet bereits zum zweiten Mal statt und zeigt Werke verschiedener Künstler aus dem Raum Zürich. Der Gesamterlös der Ausstellung und des Rahmenprogramms wird der Flüchtlingshilfe gespendet.

Das Kollektiv Atelier Brauerstrasse besteht aus jungen Freiwilligen aus dem Raum Zürich, die zusammen mit Kunstschaffenden die Ausstellung realisieren. Dazu zählen bekannte Streetart-Künstler wie Oibel 1, Safu und Bane. Für die musikalische Unterhaltung sorgen Max und Laurent und Gina Été. Am Samstag, den 15. September 2018, finden zudem verschiedene Workshops für Kinder statt. Der Event wird mit einem Angebot an internationalem Essen und speziellen Getränken ergänzt.

Mit dem Verkauf der von den Künstlern gespendeten Werke und dem Erlös der Kollekte möchten wir zwei Organisationen, die im Bereich der Flüchtlingshilfe tätig sind, finanziell unterstützen.

Eine Hälfte der Spenden soll die Organisation «One happy family» auf Lesbos erhalten (<https://ohf-lesvos.org/de/willkommen/>), die andere Hälfte die Organisation «Be a Robin» in Zürich. (Mehr Infos: <https://be-a-robin.com/>).

Über einen Hinweis zur Ausstellung würden wir uns sehr freuen.

Bei Fragen steht Ihnen Brooke Jackson gerne zur Verfügung

Brauerstrasse 126

8004 Zürich

info@atelierbrauerstrasse.ch

+41 79 935 75 38